
 

                                                    Le 26/05/2025 
 

 
        
 

 

 Cadence Montage : 
 

- C8/C9 : 24 moteurs/jour puis 30 à partir de la semaine 26 
- Ligne principale : 160 moteurs (S23) ; 164 (S24) puis 174 à partir de 

la semaine 25 
- XC13 : 95 diesels (S23) ; 90 (S24) puis 80 à partir de la semaine 25 + 

10 gaz 
- Rework : 30 moteurs 

 
 Cadence Usinage (prévisionnel): 

 

- LP Bloc : 2x8 à partir de la semaine 25 
- Heller Bloc : SD jusqu’à semaine 25 
- LP Culasse : 2x8 puis 3x8 à partir de juillet 
- Heller Culasse : SD sur le mois de juin voir début juillet 

 

 Résultats sécurité : 
1 accident avec arrêt, 1 accident bénin et 68 incidents 

 

 Suivi des actions et SMAT : 
2255 actes dangereux et 1277 conditions dangereuses signalés. 
946 audits SMAT effectués pour un objectif de 1302. 

 

 Date des prochaines réunions :  
CSE ordinaire le 26juin à 9h00 
Négociation astreinte le 26 mai 14h00 
Commission égalité pro 10 juin à 10h00 

 

ANNEE 2025 MOIS Nb de MOTEURS 

MOTEURS DELIBERES en            AVRIL 2825  

(Prévisionnel) MOTEURS en MAI  2751  

PREVISIONS (demandes clients) JUIN  3916 

MOTEURS PREVUS EN 2025  36418 

Réunion C.S.E du 26/05/2025 



 

Situation de l’établissement : 
 

 Résultats qualité : 
40 défauts pour Avril avec notamment 23 défauts pour 
l’établissement de Madrid, 6 pour CLAAS et 3 pour Grand Island, 2 
Tata Daewoo, 1 CNH Belgique et 5 autres. 

      

 Point sur les faits logistiques majeurs : 
55 incomplets fournisseurs : 33 pour Selmat (couvre culasse), 13 pour 
OMG (bassin d’huile), etc 
Transport urgent : 11000€ en Avril, pour un total de 64346€ depuis 
Janvier. 

 

 Immatriculations poids lourd en France : 
Iveco est 7ème constructeur sur le marché Français avec 6,8% de 
part de marché. 

        
 

Développement des compétences-formation : 
 

 Campagne des entretiens annuels 2025 : 
67% des entretiens ont été effectués pour un objectif de 75%. 
L’objectif est de 100% pour juin. 

       
 

Point sur les effectifs et l’organisation : 
 

 Job posting : 
Clôturés :  

 Pompier suppléant 
 Préparateur inducteurs 

En cours :  
 Technicien Maintenance 

 
FO : Est-ce que plusieurs postes sont disponibles ? Pourquoi ne pas faire 
un job posting « Agent de maintenance » également ? 
Réponse : Plusieurs postes sont disponibles, nous cherchons à remplacer 
les différents départs, nous rechercherons le profil Agent de maintenance 
également. 

 



 

  Infos Générales : 
 

 Info Groupe/RH/Direction :  
À la suite du problème de qualité sur les moteurs XC13 diesel, le 
process de serrage du joint de culasse a été revu. Des tests seront 
également effectués sur les moteurs Cursor. Les moteurs en cours 
(95), les moteurs présents à Madrid (154) et les moteurs montés sur 
véhicules à Madrid (1037) seront tous repris. Pour ce faire, une 
équipe de 7 personnes sera envoyée en mission à Madrid jusqu’à fin 
juillet. 

    
 
 

 
 

Questions FO du 26 Mai 2025 
 

1) Installation nouvelle machine : 
Pour quelles raisons les nouvelles machines sont implantées sans 
fosse ? (Les machines sont à même le sol, ce qui oblige à surélever le 
poste de travail) 
Le risque d’accident est plus élevé à cause des escaliers (chutes), et 
il est très désagréable de marcher sur un sol en caillebotis surélevé 
toute la journée, plutôt qu’un sol en béton ou un tapis antifatigue. 
Réponse : Cela s’explique par le besoin de flexibilité au niveau du 
layout des machines. Elles sont amenées à être déplacées quand 
d’autres machines sont implantées. Cela évite d’avoir des flux qui se 
croisent au niveau des pièces en cas de nouvelle implantation. 
Nous allons travailler au niveau des caillebotis pour essayer 
d’améliorer le confort des salariés.   

 

2) Panneaux syndicaux : 
Lors du CSE du mois de septembre 2024 pour donner suite à notre 
question sur les panneaux syndicaux, vous nous avez indiqué faire un 
inventaire physique des réparations nécessaires, où en est-on 
aujourd’hui ? Réparations ? Uniformisation des serrures ? 
Réponse : Maintenant que tous les syndicats nous ont fais remonter 
leurs problématiques, nous allons tout remettre en ordre, le cout de 
l’opération est de 3680€.  
 



 

 
3) BUS « lunettes pour tous » : 
Pouvez-vous nous communiquer le nombre de personne qui se sont 
inscrites au bus welii ? 
Réponse : 604 personnes ont profité de la prestation.  
De plus, 2 modèles de lunettes de sécurité adaptés à la vue sont 
actuellement à l’essai. Si ces modèles donnent satisfaction, ils 
pourront être proposés aux salariés les plus exposés. 
 
 

4) Négociation Compteur tradition : 
Nous vous demandons de programmer la négociation d’un avenant à 
l’accord Journée de solidarité de 2017, comme convenue dans ledit 
accord à l’article 3 : « compteur de temps en heures » afin de 
permettre la transformation des JSUPP en heures traditions ? 
Réponse : Effectivement nous avons repris l’accord et cette 
évolution était envisagée, nous pourrons ouvrir cette discussion en 
fin d’année 2025.  
 


